



CIRCULAIRE n° 4 - 2017 :

Monaco, le 12/12/2017

Mesdames et Messieurs du Corps Consulaire Honoraire en Principauté,
Chers amis, *Chers Collègues,*

En début d'année, par la Circulaire n°2-2017, nous vous annonçons la tenue de la 2^{ème} « Réunion plénière » en mars 2017. Celle-ci avait dû être cependant reportée pour des raisons indépendantes de l'A.C.H.M.

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer de la tenue de cette deuxième rencontre entre le Corps Consulaire Honoraire de Monaco et le Gouvernement Princier, **le lundi 29 janvier 2018 de 17h00 à 18h45 dans le salon Eiffel de l'Hôtel Hermitage**. Celle-ci se prolongeant par la traditionnelle cérémonie des Vœux du Conseiller de Gouvernement-Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération au Corps Diplomatique et Consulaire.

Cette réunion qui va mobiliser un grand nombre de participants et qui va s'articuler autour de « la sécurité à Monaco », représente une étape avancée dans la consolidation de l'action consulaire et dans le renforcement des liens entre le Gouvernement Princier et le Corps Consulaire en Principauté, afin de mieux servir les communautés étrangères et résidentes.

La présence de tous permettra d'enrichir les échanges et signifiera notre reconnaissance au gouvernement monégasque pour son soutien constant aux consuls et pour l'écoute qu'il accorde à l'A.C.H.M., en l'intégrant dans de nombreuses décisions stratégiques de première importance pour le pays.

Le programme définitif de la journée ainsi que le formulaire d'inscription vous seront adressés très prochainement par email.

Restant à votre disposition pour tout complément d'information, je vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs du Corps Consulaire Honoraire, chers amis, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Moustapha El-Solh

Consul Honoraire du Liban
Président de l'A.C.H.M